

BUIN, 9 de Diciembre de 1992

H. DIPUTADO  
SEÑOR  
ANDRES AYLWIN AZOCAR  
SANTIAGO

Muy Estimado Camarada:

Llenos de alegría y esperanza, hemos recibido la noticia que su nombre se postula, entre los de otras personas de excepción, destacados por su defensa y promoción de valores esenciales para la mejor convivencia entre los hombres, a quienes se considera acreedores al PREMIO NOBEL DE LA PAZ.

Pocos son quienes en el transcurso de su vida son recompensados por la grandeza y proyección de su obra, por ello, sería motivo de gran regocijo para nosotros sus camaradas y amigos, que se hiciera realidad el grande anhelo de todo chileno de corazón, que un hombre como Ud., rompiendo esa ingrata tradición, fuera escogido para recibir tan preciado galardón como premio a la excelencia de su espíritu y a la generosa entrega de su ser total a la práctica de los grandes valores humanistas y cristianos, y que sobrepasando todo ideario político, ha sembrado por doquier, consuelo, esperanza y paz.

Camarada Andrés, junto con expresar el sincero afecto y respeto que le profesamos, hacemos votos porque, en esta ocasión, sus méritos sean valorados y desde ya nos comprometemos a entregar todo lo que esté a nuestro alcance, a tan justa causa.

En la Confraternidad Demócrata Cristiana le saludamos con gran afecto.

BETTY BAHAMONDES G.  
Secretaria (P)

  
ANA MARIA VALENZUELA F.  
Presidente (P)

